
LE MOT DU MAIRELE MOT DU MAIRE
L’église, patrimoine communal, est un élément fort de l’identité architecturale de 
notre village.
Madame Marie-Claude RIOU, Première Adjointe en charge de l’urbanisme et des 
bâtiments suit de près l’entretien de notre église. Un programme sur plusieurs 
années a permis la réfection des enduits et de la zinguerie de la toiture. Cette an-
née, nous avons lancé une étude plus approfondie de l’ensemble du bâtiment pour 
identifier les travaux de prévention qui éviteraient des désordres bien plus coûteux. 
Un beffroi doit être stable lorsque les cloches sonnent. Celui de notre église a 
été voulu, à sa conception, avec trois cloches pour rivaliser sans doute avec les 
clochers voisins, néanmoins la base sur laquelle il repose est d’une surface trop 
étroite pour supporter l’énergie lorsque ces dernières sonnent à la volée. Ainsi, 
notre beffroi oscille et frappe légèrement les pierres du clocher. Il n’y a pas de dan-
ger immédiat mais cela engendre des efforts depuis des décennies sur le bâtiment 
provoquant des fissures. Lors de sa restauration, nous apporterons des modifica-
tions permettant d’abaisser son centre de gravité, de diminuer les forces latérales 
exercées par les cloches en mouvement et ainsi de le rendre stable.
Le Conseil Départemental nous accompagne par ses conseils et ses subventions 
pour entretenir notre patrimoine culturel communal.
Les arbres sont d’une grande richesse a bien des égards, nous le savons tous col-
lectivement. Mais parfois individuellement, nous pouvons être tentés par commo-
dité ou par profit de les abattre. Nous vous rappelons que les haies bordant les 
voies sont souvent protégées dans notre plan local d’urbanisme pour préserver 
notre paysage et notre cadre de vie. Nous vous conseillons de vous renseigner 
auprès de notre service d’urbanisme et le cas échéant demander une autorisation 
pour couper des arbres. Ainsi, vous éviterez de commettre sans le savoir une infrac-
tion lourdement sanctionnable.
La présence de sangliers sur la commune engendre des dégâts dans les cultures 
et parfois dans les jardins de particuliers. Le danger le plus important reste celui 
de l’accident de la route lors de traversée de compagnie de sangliers. Des chasses 
sont organisées avec le plus grand sérieux pour tenter de réguler le gros gibier. 
Nous avons besoin des chasseurs non seulement pour protéger les cultures mais 
aussi pour la sécurité de tous sur les routes.
Octobre sera rose à Saint-Gervais, sous l’impulsion de Madame Stéphanie POTIER, 
Adjointe en charge de la vie sociale et Vice-Présidente du CCAS, la commune s’asso-
cie à la JOSEPHINE, action solidaire de la lutte contre le cancer du sein. Un parcours 
de 5 km restera balisé tout le mois pour que vous puissiez participer à cette action.
Si vous n’avez pas pu profiter du forum des associations organisé par Monsieur 
Pierre CHIRON, Adjoint en charge de la communication et des affaires culturelles, 
sportives et de loisirs, il n’est pas trop tard pour s’engager 
dans une activité auprès de ces dernières.
Je vous souhaite une bonne lecture et plein de temps de 
partage en famille et entre amis.

Richard SIGWALT
Maire de Saint-Gervais
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L E S  ÉC H O S  D U  CO N S E I L

Brèves du Conseil Municipal - Réunions des 15 avril, 27 mai et 24 juin 2024

L’ÉCHO DES ÉCOLES ET DES AFFAIRES SOCIALES

Compte-rendu du CME
L’armoire à livres personnalisée par les membres du CME sera 
installée à la rentrée scolaire entre les deux écoles élémen-
taires. Elle accueillera des livres uniquement à l’attention des 
enfants.

Compte-rendu du Conseil d’écoles
Les projets pédagogiques du 3e trimestre ont été riches et va-
riés :
- Une collecte des Restos du coeur ;
- Une matinée portes ouvertes et un troc-livres ;
- Des activités sportives dans le cadre de la semaine olympique ;
- Des visites des expositions à la médiathèque ;
- Un voyage scolaire à Saint-Malo et une visite du Kulmino à 
Notre Dame de Monts.

Point sur le service de transport solidaire « En Voi-
ture Simone »
Le service fait face à de nombreuses demandes mais le nombre 
de chauffeurs bénévoles ne permet pas de pouvoir toutes les 
satisfaire. Le CCAS est donc en recherche de chauffeurs béné-
voles supplémentaires.

RENTRÉE 2024

Participation au fonctionnement des écoles
Cette participation, pour l’année 2023/2024, est fixée à 439,51 € 
par élève scolarisé en élémentaire et 1 426,29 € par élève sco-
larisé en maternelle. Le versement pour un élève de Saint-Ger-
vais scolarisé dans une autre commune correspondra au cout 
moyen d’un élève supporté par la commune d’accueil.

Interventions Musique et Danse
Le Conseil Départemental maintient son accompagnement 
organisationnel auprès des communes afin de recenser les 
besoins des écoles et de recruter des intervenants. Le finance-
ment est assuré par la commune pour un forfait de 56 heures 
par école et pour l’année.

L’ÉCHO DES FINANCES ET BUDGETS

Réfection de la zinguerie de l’église
Ces travaux présentent un caractère urgent en raison de l’infil-
tration d’eau qui attaque la charpente et les murs intérieurs de 
l’édifice. Le montant estimé de la dépense s’élève à 19 030,20 €. 
Travaux éligibles à une participation du Conseil Départemental 
pouvant représenter 50% du montant.

Acquisition de la maison médicale
La commune va bénéficier d’une Dotation d’Équipement des 
Territoires Ruraux (DETR) d’un montant de 35% du coût de l’ac-
quisition. Conformément au plan de financement, le solde sera 
financé par un prêt. 
À ce montant s’ajoute le coût des travaux de rénovation et d’ex-
tension, l’emprunt global s’élève à 400 000 €.

L’ÉCHO DE LA VOIRIE

Entretien de la voirie limitrophe à Châteauneuf
L’entretien de la voirie correspondante incombe aux deux col-
lectivités, une convention bilatérale déterminant leurs missions 
et responsabilités en cas d’incident ou d’accident a été signée.

Compte-rendu Commission 
« Voirie & Environnement »
Plusieurs voies vont être rénovées avec Vendée Expansion et 
la société Bodin. Sont concernés : route du Fief l’Abbé à Sainte 
Marie, route de la Pierre Blanche, Chemin du Préneau. Pour un 
montant global de 101 506,96€.

 

Nom Adresse du terrain

M. Jérôme GUILLOT La Martellerie

M. Simon GARANDEAU
et Mme Marjorie LUCAS 1C Impasse du Roullard

Mme Nadia TRICHEREAU 16 Chemin de 
la Clé des Champs

Point urbanisme
Permis maison accordés entre juillet et septembre 2024

Toutes les délibérations des Conseils municipaux 
sont accessibles en ligne sur le site Internet de la commune : 

http://www.saintgervais-vendee.fr/
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L ’ E X P R E S S I O N  D E  L A  L I S T E  N O N  M A J O R I TA I R E

Bonjour à tous, 
 
Parlons déplacements. 
Prenons par exemple la circulation dans notre commune, produit de la cohabitation de véhicules 
motorisés, vélos et piétons, de véhicules locaux ou en transit, des professionnels, notamment agricoles, 
ou particuliers. 
Que font des semi-remorques descendants rue de la Ramée, voie étroite et desservant de nombreuses 
habitations, alors que nous peinons à nous croiser entre voitures et piétons ? 
Comment éviter que certains conducteurs prennent la route communale desservant la scierie pour une 
voie de grand prix ? La mise en place d’un ralentisseur devrait être étudiée car il en va de la sécurité de 
tous, aussi bien des usagers que des salariés de la scierie. 
A quand une limitation de vitesse à l’entrée des virages sur la D28 en provenant de Chateauneuf (La 
Joucaillère) ? 
Nous demandons également divers aménagements dans le centre du village : 

• Un miroir pour sortir de la rue du Prieuré sur la rue du Haras (D948) car il n’y a aucune visibilité 
sur les véhicules venant de la droite. 

• Un aménagement d’une place de stationnement handicapé devant le Crédit Mutuel (nous vous 
invitons à faire le parcours de celles existantes devant la médiathèque jusqu’à l’agence en vous 
mettant à la place d’une personne à mobilité réduite pour en voir la difficulté) 

• Le prolongement de la zone à 30 km/h jusqu’à l’allée des Vignes Gates. 
• La réhabilitation des chemins piétons par exemple : celui qui traverse l’impasse du Glajous pour 

rejoindre le chemin du Bois Cathus et la rue Bonne brise, 
• La matérialisation d’un passage piéton au droit du chemin coupant la D948 à hauteur du salon de 

coiffure « Elle et Lui » qui éviterait aux enfants de couper la route et leur permettrait de 
rejoindre l’abri bus en sécurité. 

En termes de coût, quand arrêterons-nous de refaire le pavage du rondpoint de l’église régulièrement 
endommagé par les poids lourds et de le remplacer par une matérialisation similaire au rond-point du 
carrefour de la route du Fief Sauzin-rue de la Ramée-route de Chateauneuf ? A quand la suppression des 
poteaux régulièrement endommagés et leur remplacement par des dispositifs plus pérennes ?  
Une des objections régulièrement avancée sur la difficulté de réaliser des aménagements dans la rue 
principale est son statut de route départementale qui ne dépend pas que de la municipalité. Le conseil 
départemental semble un obstacle administratif insurmontable… 
En dehors du village, l'état des routes secondaires joue un rôle crucial dans la protection des usagers 
vulnérables que sont les deux roues, qu'il s'agisse de motos, de scooters ou de vélos.  
Souvent, ces routes sont moins bien entretenues que les axes principaux. Des irrégularités sur la 
chaussée, comme des nids de poule, des débris ou un revêtement usé, peuvent entraîner des chutes, ou 
lors de dépassements par des « 4 roues » à des vitesses élevées. De plus, l'absence de marquage au sol 
ou de signalisation adéquate peut rendre la circulation encore plus risquée pour les deux roues. 
Il est donc essentiel que la commune prenne des mesures pour améliorer l'état de ces routes secondaires. 
Cela inclut un entretien régulier, la réparation des imperfections et une signalisation claire, plus visible. 
Par ailleurs, la mise en place de zones de ralentissement et de pistes cyclables sécurisées contribuera 
également à protéger les usagers de deux roues, dans la continuité de ce qui se fait déjà au centre bourg. 
En parallèle, il est important de sensibiliser les conducteurs de véhicules motorisés à la présence des 
deux roues sur la route. Des campagnes de sensibilisation y compris à l’échelle de la commune peuvent 
aider à promouvoir le partage de la route et à encourager une conduite plus prudente. Ces actions de 
sensibilisation ne doivent pas faire l’impasse sur l’alcool au volant encore trop souvent perçu comme la 
rançon de la convivialité.  
Ensemble, nous pouvons faire en sorte que nos routes soient plus sûres pour tous. 
 
En vous souhaitant une agréable rentrée 
Liste Réinventons Saint-Gervais 



Elle se trouvait au même emplacement mais dans une orien-
tation différente, aujourd’hui il ne reste plus qu’une pierre 
tombale portant la date de 1379 et placée à l’entrée de notre 
église actuelle. Les paroissiens d’avant 1886 se sont retrou-
vés sans église pendant plusieurs années.

Ce que l’on sait, d’après le témoignage de nos anciens, c’est 
que dans la cour avait été construit un grand baraquement 
pour assurer les messes, les sépultures, les mariages et les 
baptêmes. 

Des convois incessants de charrettes transportaient les 
pierres calcaires de Sallertaine à Saint-Gervais, la construc-
tion fut terminée en 1894. Sur une plaque de marbre derrière 
le maître-autel est inscrit : « Cette Église et cet Autel ont été 
consacrés par Monseigneur CATTEAU, évêque de Luçon, sous 
le titre de Saint-Gervais le 27 septembre 1897. »

Les vitraux quant à eux, proviennent en partie de l’ancienne 
église. Le grand vitrail ci-dessous représente la découverte 
en 386 des deux saints GERVAIS et PROTAIS par Saint AM-
BROISE, évêque de Milan. Les autres ont été conçus par des 
maîtres verriers d’Angers : MEGNEN, CLAMENS et BORDE-
REAU.

Notamment celui représentant un chevalier en armure 
accompagné d’un enfant. Il fait référence à l’histoire locale 
et figure le commandant MÉDA de Fontordine et son fils 
Georges.

Le coq gaulois enchâssé sur le haut de la flèche fait toujours 
face au vent, il joue son rôle de « girouette » annonciateur de 
la pluie ou du beau temps. L’utilisation du coq sur le clocher 
des églises a donné lieu à de nombreuses explications, mais 
l’origine du symbole est inconnue.

44

L ’ ÉC H O  D O S S I E R

L’église de Saint-Gervais, un patrimoine méconnu de la commune
La première pierre de l’église actuelle de Saint-Gervais fut posée le 22 septembre 1886. 

De style néo-gothique avec ses trois nefs et sa flèche élancée, les plans étaient de l’abbé François-Xavier GODIN. 
Sa décoration intérieure, ses autels et ses statues sont des témoins  intéressants de l’art religieux en vogues à cette époque en Vendée.
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Pour reconstruire cette église, il a fallu démolir l’ancienne qui datait du XIIe siècle. Elle était déjà en partie 
détruite pendant les guerres de religion, les cloches avaient été envoyées à Nantes en 1793 pour y être 
fondues et transformées en monnaie.  



L’église de Saint-Gervais, un patrimoine méconnu de la commune
La première pierre de l’église actuelle de Saint-Gervais fut posée le 22 septembre 1886. 

De style néo-gothique avec ses trois nefs et sa flèche élancée, les plans étaient de l’abbé François-Xavier GODIN. 
Sa décoration intérieure, ses autels et ses statues sont des témoins  intéressants de l’art religieux en vogues à cette époque en Vendée.
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L ’ ÉC H O  D O S S I E R

Le beffroi de l’église fait partie du patrimoine difficilement visible pour le public.

D’après la loi de 1905, sur la séparation de l’Église et de 
l’État, toutes les nouvelles églises appartiennent à l’Église. 
Cela définit le propriétaire des édifices religieux et le respon-
sable de l’entretien.

Ainsi, l’église de Saint-Gervais est à la charge de la commune 
puisqu’elle a été construite avant cette loi. Ce qui amène au 
projet de restauration du beffroi, de la chambre des cloches 
et de la flèche.

Traditionnellement et par sécurité, les planchers des beffrois 
sont réalisés en planche de chêne. La chambre des cloches 
est un milieu humide et les oiseaux contribuent fortement à 
la dégradation des lieux. Les abat-sons, autres éléments im-
portants de cette chambre, sont des lames de bois inclinées 
garnissant les baies du clocher pour envoyer vers le sol, le 
son des cloches. Ce sont ces détails qui donnent un aspect 
fini au monument et il ne faut pas les négliger.

La flèche du clocher a été endommagée en 2006 par la 
foudre. Cela a engendré des fissures sur les parements exté-
rieurs et intérieurs, un déséquilibre des colonnettes suppor-
tant les pyramidions et une altération de la pierre. La mise en 
place de tirants métallique pour renforcer la flèche de l’inté-
rieur est une solution.

Il existe d’autres trésors, plus 
apparents et accessibles, que 
vous pouvez observer dans notre 
église.

Pour les cloches elles-mêmes, une res-
tauration nécessaire serait la modifica-
tion du mouton. Aussi appelé joug, c’est 
la pièce qui soutient la cloche et per-
met sa mise en volée. Il est fabriqué sur 
mesure en fonction du poids de chaque 
cloche. 

Cette modification du mouton permettra 
de diminuer les efforts de balancement 
sur le beffroi et réduire les contraintes 
sur la maçonnerie de la flèche.
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L ’ ÉC H O  E N  I M AG E S

Fête folklorique
Cette année encore la fête folklorique, organisée par l’OGEC 
Notre Dame de Bordevert, fut un vrai succès. 

Les jeux ainsi que les spectacles ont été appréciés de tous. 
L’équipe de l’OGEC remercie tous les bénévoles qui ont ré-
pondu présents et vous invite à la prochaine fête folklorique 
en 2025 !

Spectacle Fabigan
L’école de cirque Fabigan a proposé son spectacle de fin de 
saison début juin et a accueilli un public nombreux pour cette 
9ème édition sur l’esplanade de la salle des Primevères. Les 
spectateurs ont pu s’exercer aux arts du cirque avec des ate-
liers mis en place, comme des boules d’équilibre ou bien tra-
verser un fil de funambulisme.

Un premier spectacle « Crescendo Baby » dans l’après-midi 
avec les enfants et les plus jeunes, et le soir, le spectacle 
des grands « Crescendo ». Le tout entrecoupé d’un concert 
du groupe Get Back qui ont su faire danser et chanter les visi-
teurs avec leurs reprises pop-rock.

Les 12,13 et 14 juillet derniers se sont tenus trois jours de 
compétition équestre sous la houlette de la Société Hippique 
Rurale Pays du Gois, qui organise depuis 9 ans maintenant 
des événements équestres sous la présidence de Mme Del-
phine ALLART.

Ce concours de saut d’obstacles n’a eu de cesse de gran-
dir grâce aux soutiens financiers publiques et privés et à la 
fidélité de son équipe de bénévoles. Les investissements 
réalisés sur le site des Presnes permettent aujourd’hui de 
proposer une épreuve Grand Prix 1m40 et un confort pour 
les usagers.

Cet événement fait aussi parti d’un challenge vendéen de 
concours de saut d’obstacles : le Sunshine Vendée tour.  Il 
récompense les meilleurs cavaliers, pros et amateurs, de la 
saison estivale des concours vendéens : les Herbiers, Chal-
lans, Saint-Gervais (SHRPG et So Jump), Champagné-les-ma-
rais.

Concours de saut  d’obstacles 
de la SHR Pays du Gois

Jérôme GACHIGNARD et sa monture Cissro Van Birthe Z, 
grand gagnant du Grand Prix 1m40

Randonnée VTT 
& pédestre Men in Bike
Après une longue pause, le club de VTT MEN IN BIKE a ré-
organisé une nouvelle randonnée VTT et pédestre le 2 juin 
2024. 266 participants ont pu apprécier les circuits propo-
sés, dont le passage du Gois avec dégustation d’huîtres. 
Cette randonnée fût un succès grâce à l’esprit d’équipe et 
la convivialité du club, ce dernier remercie les participants et 
leur donne rendez-vous l’année prochaine.
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L ’ ÉC H O  E N  R E P È R E S

À savoir
Conseil Municipal 
Les prochaines réunions du Conseil Municipal auront lieu les 
lundis 14 octobre, 18  novembre et 16 décembre à 20 heures 
en salle du Conseil.

État civil
 

    

Fermeture médiathèque
La médiathèque sera fermée le 2 novembre, le 24 et 31 dé-
cembre.

Effectifs de la rentrée

• École publique Les Guernovelles : 
   87 élèves répartis en 4 classes.

• École privée Notre-Dame-de-Bordevert : 
   117 élèves répartis en 5 classes.

Démarchage abusif

Voici quelques conseils pour éviter les abus de faiblesses 
lors d’un démarchage à domicile :

- Ne laissez pas entrer des individus inconnus, quel que soit 
le motif invoqué surtout lorsque vous êtes seul.

- Ne divulguez en aucun cas l’endroit où vous cachez vos 
bijoux, votre argent, ou tout autre objet de valeur.

- En cas de doute sur les intentions des visiteurs, il est re-
commandé de composer immédiatement le 17, et si possible 
de relever toutes informations utiles concernant les démar-
cheurs (numéro d’immatriculation, description précise, etc…).

En voiture Simone

Vous avez du temps libre, moins 
de 75 ans, le permis de conduire et 
un véhicule en bon état ? Un appel 
à volontaires est lancé pour être 
conducteur solidaire et rejoindre 
l’équipe « En voiture Simone ». 
Les chauffeurs font le nombre de 
courses qu’ils souhaitent, selon 
leur bon vouloir.

Contact : 
M. Hervé BARRAUD, 
référent pour Saint-Gervais, 
au 06 17 33 15 30

Quoi de neuf ?
Isabelle JATTEAU
Soins énergétiques, Reiki, La Ho Chi, magnétisme, conseil avec 
les huiles essentielles doTerra et massages énergétiques;

Au Nid Partagé à Challans ou à domicile
Contact et infos : 06 61 44 55 68
isabelle.jatteau@aol.com
www.isabelle-jatteau.com
Facebook ; 2, rue des coprins 85230 Saint-Gervais

Mariages

• Céline FRITEL et Julien TEXIER, 
 le 14 juin 2024 ;

• Élodie MERIAUD et Brice ROLLAND,
 le 29 juin 2024 ;

• Jean-Noël DELTREUIL et Thierry LEROY,
 le 3 juillet 2024 ;

• Stéphanie GRELON et Jean-François TESSIER,
 le 6 juillet 2024 ;

• Vanessa DENIS et Jimmy LELOUP,
 le 20 juillet 2024.

Naissances

• Colleen ESNARD, 
 née le 2 juillet 2024 ;

• Nora LETRÉNEUF, 
 née le 30 juillet 2024 ;

• Alma CHAUVÉ, 
 née le 20 août 2024.

 
Décès

• Geneviève LONGÉPÉE née GARREAU, 
 98 ans ;

• Bernard BARREAU, 
 75 ans ;

• Christian BERTA, 
 64 ans ;

• Gilles VANHEGHE, 
 80 ans ;

• Marie-Jeanne QUÉRO née RAIMBAUD, 
 63 ans ;

• Odette FRIOUX née VAIRÉ, 
 95 ans.



L ’ ÉC H O  E N  R E P È R E S Les Agendas de l’Écho
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Octobre Rose
Saint-Gervais s’engage cette année pour la Joséphine, la marche 
100% féminine au profit de la Ligue contre le cancer du sein, dont le 
but est de récolter des dons.

Depuis 2015, la Joséphine réunit plusieurs milliers de femmes à la 
Roche-sur-Yon et a déjà reversés 768 447 € à la Ligue ; les communes 
partenaires se mobilisent de plus en plus. 

L’équipe municipale et le CCAS de Saint-Gervais ont donné rendez-
vous à toutes les femmes le dimanche 6 octobre pour parcourir 
ensemble 5km sur la commune. Le parcours pédestre reste balisé de 
rose tout le mois d’octobre en accès libre.

Remise des calculatrices
Vendredi 28 juin, à la salle des Primevères, la municipalité a offert une 
calculatrice à tous les élèves de CM2 pour leur entrée au collège. Soit 
13 élèves de l’école publique les Guernovelles, et 21 élèves de l’école 
privée Notre Dame de Bordevert. Les élèves de l’école publique ont 
également reçu un livre par le Ministère de l’éducation nationale, dans 
le cadre de l’opération, « un livre pour les vacances ». Cette année 
il s’agit de « l’homme qui plantait des arbres », dédicacé par leur 
institutrice Mme LABATTUT.

L’APEG a également offert un stylo plume à chacun et une clé USB, 
sur laquelle les élèves pourront visionner les photos des événements 
de leur dernière année de primaire. 

   Vos événements à venir

18/10 Cérémonie patriotique 
organisée par l’UNC

03/11

Championnat de France 
compétition de tir à l’arc 
organisé par Les Archers du Pays
du Gois – Salle des sports

10/11 Vide grenier organisé par l’APEG 
Complexe des Primevères

11/11 Cérémonie patriotique 
organisée par l’UNC

17/11
Marché de Noël organisé par 
l’Arc-en-ciel gervinois 
Complexe des Primevères

23/11
Concours de belote 
organisé par l’UNC 
Salle des Primevères

29/11, 
30/11 et 
01/12

Téléthon organisé par la municipalité, 
les associations et les commerçants 
Complexe des Primevères

24/12 Tournée du Père Noël 
organisée par l’Arc-en-ciel gervinois

   Et à la médiathèque ?

Octobre/
Novembre

Exposition " Saint-Exupéry : 
du vent, du sable et des étoiles " 
par la BDV
Visible aux heures d'ouverture

08/10 et 
03/12

Atelier culinaire – 19h 
Sur inscription – Places limitées – 5€

18/10 et 
13/12

Soirée pyjama – 19h30 – Gratuit
à partir de 5 ans – Sur inscription 

22/10 et 
17/12

Raconte-moi des histoires
10h – Gratuit - 0-4 ans
Sur inscription

25/10 – 
29/11

P’tit Déj’Lecture – 10h – Gratuit
Public adulte – Sur inscription 

  Les matchs à domicile

Foot  - 15 h

06/10 – Bouin Bois de Cené 

20/10 – Commequiers 

10/11 – Coex OL 

01/12 – Falleron Froidfond


